

Une journée à la Cité de l'Espace !

publié le 10/02/2025



Nous avons eu la chance d'emmener les élèves de 4^e à la Cité de l'Espace à Toulouse, un lieu passionnant où ils ont pu découvrir l'univers et les secrets de l'exploration spatiale. Entre maquettes de fusées, expériences interactives et découverte du quotidien des astronautes, cette visite leur a permis d'en apprendre plus sur l'espace !





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.